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Тамара Шмидт
Крайон. Бог хочет видеть

нас счастливыми!
Важнейшее правило счастья

 
Вступление

 
Серия бесед Крайона, которые вы прочитаете в этой книге, посвящена очень интерес-

ной, важной, и при этом достаточно непростой теме.
Какими мы должны быть, чтобы не только построить рай на

Земле, но и счастливо и плодотворно существовать там?
В поисках духовных истин множество людей ищут ответы на этот вопрос в различных

философских и религиозных учениях, обращаются к сложнейшим эзотерическим трактатам,
вникают в подчас запутанные и противоречивые описания мироустройства, природы чело-
века и Вселенной… Не замечая, что чрезмерно усложняют свое восприятие мира. А значит,
усложняют и свою жизнь. Но разве может любящий Бог желать, чтобы мы сделали нашу
жизнь сложнее? Чтобы мы запутались в философских постулатах и непонятных терминах?
Как будто тот, кто преуспел в знании теории, становится счастливее… А ведь земной рай –
это мир счастливых людей.

Счастливыми – вот какими в первую очередь хочет видеть нас Бог!
Пожалуйста, читая эти послания, стремитесь не столько к знанию, сколько к понима-

нию. Впитывайте в себя то, что примет ваше сердце. И тогда вы поймете, каким нужно быть,
чтобы войти в земной рай. Быть просветленным, быть Божественным – это в первую очередь
означает обладать открытым и чистым сердцем. Это значит – быть как дети.

«Будьте как дети, ибо их есть Царство Небесное», – эту формулу Перехода к новой
Земле, к земному раю, в первозданном виде дошедшую до наших дней, оставил нам Иисус,
великий просветленный мастер, открывший множеству людей их истинную Божественную
природу.

Но что же это означает – быть как дети?
Мы ведь знаем, что дети бывают разными, и подчас далеко не идеальными, а даже

наоборот: капризными, несносными, жестокими. Кроме того, когда о взрослом говорят «Он
как ребенок» – чаще всего это вовсе не комплимент. Так отзываются об инфантильных,
застрявших в детской беспомощности людях, не способных нести ответственность за самих
себя, вечно требующих от других жалости…

Но призыв быть как дети – это, конечно же, вовсе не призыв к инфантильности или к
детской беспомощности. Это и не призыв к взрослым мужчинам и женщинам вновь надеть
короткие штанишки, завязать бантики и начать играть в песочнице. Ясно, что смысл в этих
словах совсем другой, не такой прямой и примитивный. Во всем, что говорил Иисус, истина
не лежит на поверхности. Она гораздо глубже. Ее еще предстоит найти и понять.

В каждом из нас есть Внутренний Ребенок – существо кристальной Божественной
чистоты. Мы все рождаемся такими. Но память о нем вытесняется очень быстро, сразу, как
только взрослый мир начинает диктовать маленькому существу свои законы. Под давлением
этих законов и социальных установок и рождается темная сторона внутреннего ребенка –
та самая, капризная и несносная. Ребенок в этом не виноват. Это его протест против навя-
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зываемых правил. Он ничего не может противопоставить миру взрослых, он вынужден под-
чиниться.

Но подчиняется он со слезами, с протестами, выражающимися в тех самых капризах.
Потому что интуитивно он чувствует, что окружающая действительность не приветствует
проявления чистого и Божественного Внутреннего Ребенка. Окружающая действительность
не приветствует его свободы, искренности, раскрепощенности, непосредственности и радо-
сти. Окружающая действительность хочет накинуть на все это узду, загнать в рамки суще-
ство, родившееся свободным… Кто-то подчиняется, кто-то бунтует всю жизнь, но все люди
так или иначе теряют связь со своей истинной сутью, с Божественным Внутренним Ребен-
ком.

И все же, чтобы войти в земной рай, мы должны вернуться к нему – вопреки всем
препонам, всем рамкам и ограничениям, в которые мы оказались ввергнуты по той причине,
что традиции искажения истинной природы человека в обществе складывались веками. Но
торжество этих традиций не вечно. Сейчас им приходит конец. Потому что невозможно жить
дальше, не вернув себе истинную природу. Невозможно и дальше пребывать в состоянии
искажения своей сути. Счастье, удача, здоровье, и даже сама жизнь отворачивается от того,
кто не хочет преодолевать эти искажения. И этот процесс идет по нарастающей.

Да, это очень трудно – взрослому человеку, имеющему за плечами очень непростой
опыт взаимодействия с себе подобными, опыт, в котором были, возможно, обманы, преда-
тельства, жестокость и насмешки, – вернуть себе детскую чистоту и доверчивость, детскую
беззаботность и способность быть самим собой. Это трудно в нашем мире, где с годами
мы все в той или иной степени утрачиваем способность безоглядно радоваться жизни и све-
жесть чувств, и становимся слишком «опытными», все на свете знающими, а оттого недо-
верчивыми, скептично или даже цинично настроенными… Это трудно – и все же это воз-
можно. Более того – на данном этапе развития человечества это необходимо. Сбросить все
наслоения опыта, скепсиса, недоверия – и вспомнить о том, кто ты есть на самом деле… О
да, кто-то скажет, что в нашем мире это равносильно подвигу. В нашем мире, где ценится
сила, а отнюдь не детская слабость, где уважают «крутых», а не кротких, где принято во
всем сомневаться и никому не верить… В таком мире – и вдруг стать чистым и наивным как
ребенок? Чтобы тебя все затоптали?

Такова логика обычного человека, который ни за что не согласится вернуть себе дет-
скую чистоту из страха: вдруг обманут, засмеют, затопчут… Но Мастер света, просветлен-
ный видит ситуацию иначе:

в детской чистоте заключена сила, а не слабость, потому что это
Божественная чистота.

Всемогущий Бог делится своим могуществом с тем, кто так же чист, как Он. Детская
доверчивость открывает дорогу к Богу, к Его помощи и защите, а потому тот, кто открыл в
себе Внутреннего Божественного ребенка, не только не становится слабее, а напротив, он
становится неуязвимым.

Все это противоречит обычной человеческой логике, потому что это другая логика,
Божественная: не бойся стать слабым – и станешь сильным, не бойся быть побежденным –
и ты победишь, не бойся, что тебя обманут – и обретешь дар различать, где правда, где ложь,
не бойся, что тебя покинут – и никогда не останешься одиноким.

Крайон часто напоминает нам еще об одном откровении Иисуса: будьте кроткими,
ибо кроткие унаследуют Землю. Кроткие, а не крутые, безвестные, а не знаменитые, те, кто
кажется слабым, а не те, кто демонстрирует силу… Время кротких наступает – время их
победы. Время тех, кто не побоялся пробудить в себе Внутреннего Ребенка, восстановить
утраченную связь с ним.
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Решайте, дорогой читатель, с кем вы – с теми, «сильными мира сего», чья сила на
самом деле мнимая, кто давно забыл о своем Божественном Внутреннем дитя и не собира-
ется о нем вспоминать, или с теми, кто может показаться слабым, но на самом деле обладает
подлинной силой, силой скрытой внутри Божественности? Вы наделены свободной волей
и имеете право выбора. Если вы с нами, продолжайте читать, и ничего не бойтесь. Отныне
вы под защитой. Отныне вас ведет и направляет ваша Божественная семья, в которой вы –
один из многих безмерно любимых Божественных детей.

Все мы дети Бога. И счастье рая на Земле ждет только того, кто вспомнил свою Боже-
ственную детскую кротость и не побоялся стать кротким в мире, где властвуют законы
силы… Законы, время которых заканчивается. Потому что кроткие унаследуют Землю,
Божественные дети унаследуют Землю, и эту истину никто и ничто не в силах отменить.

Крайон в своих новых посланиях мягко и бережно показывает нам, как пройти непро-
стой путь от взрослого опыта – опыта недоверия, обмана, утраты чистоты – к возвращению
Внутреннего ребенка, не впадая при этом в детство, а оставаясь мудрым, сильным, взрос-
лым, и вместе с тем наделенным чистым детским сердцем. Вы можете не спеша, в своем
собственном темпе пройти этот путь. Это не урок в школе, за который ставят оценки. Это
не ваш долг перед кем-то – но вы можете сделать это для себя. Возрождение, обновление
человеческой природы каждый из нас начинает с самого себя, и другого пути нет.

Давайте перечислим те качества, которые нам предстоит обрести вновь на пути к воз-
рождению внутреннего ребенка. Давайте определим, что нами было утрачено, и что мы
хотим вернуть себе, чтобы стать достойными земного рая.

Вот эти утраченные – и благословенные детские качества:
● Дети принимают мир таким, какой он есть.
● Дети беззаботны, веселы и радостны.
● Дети увлеченно занимаются тем, что им интересно.
● Дети умеют доверять.
● Дети постоянно учатся чему-то новому.
● Дети не боятся быть слабыми и уязвимыми.
● Дети естественны, непосредственны и спонтанны.
● Дети интуитивны, восприимчивы, открыты миру.
● Дети умеют играть.
Эти качества Внутреннего ребенка – ступени, по которым мы можем совершить вос-

хождение к нашей истинной сути. Даже если мы полностью утратили связь с этой сутью –
Внутренний ребенок все равно живет внутри каждого из нас, живет и страдает от нашего
забвения, и ждет, когда мы наконец его вспомним.

Эта книга построена так, чтобы вы постепенно шли от одного качества к другому, вспо-
миная самого себя. Возвращая Внутреннего ребенка – но на новом, взрослом уровне. Этот
путь для кого-то будет легким и простым, для кого-то – не очень, но это счастливый путь, в
конце которого ждет награда – обретение земного рая.
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Глава 1

Научитесь принимать мир таким, какой он есть
 
 

Вы можете изменить то, чем вы недовольны…
Но сначала перестаньте быть недовольными!

 
Здравствуйте, дорогие! Крайон сердечно приветствует вас. О, как нам нравится все,

что связано с людьми! Нам нравится ваш обычай сердечных приветствий. Мы знаем, что
это такое, несмотря на то, что никогда не были людьми и не воплощались на Земле. Но вы,
люди, многому учите нас. Да, во многих отношениях вы опытнее, так как знаете то, чего не
знаем на опыте мы. И мы благодарны вам за то, что вы передаете сюда, в ваш Небесный дом,
тот опыт, который вы приобретаете на Земле.

Вы нравитесь нам! Нам нравится, как вы умеете взаимодействовать друг с другом от
сердца к сердцу… Нам нравится, как вы живете на Земле, как вспоминаете свой свет и не
боитесь возжигать его в темноте! В темноте ваш свет виден ярче… Вы сияете, дорогие, сия-
ете так, что восхищаете всю Вселенную своим ярчайшим сиянием!

Вот видите, как мы любим вас! «Но Крайон, – говорите вы, – ты ошибаешься, у нас
не так уж все хорошо, и мы сами не так хороши…» Вы прекрасны, дорогие, вы прекрасны
даже в своих сомнениях – вы прекрасны и в том, что сами не знаете, как вы прекрасны.
Это хорошо видно отсюда, из Божественного дома, – то, как вы прекрасны, как прекрасна
ваша Земля и ваша жизнь на Земле. Оттуда, с Земли, вам это видно не так хорошо, и это
нормально, это правильно, так и было задумано. Поэтому вы сомневаетесь – сомневаетесь
в себе, в своей жизни, в том, достаточно ли правильно и хорошо вы живете…

Дорогие, сегодня мы хотим поговорить с вами именно о ваших сомнениях – которые
немало портят вам жизнь, не так ли?

Многих из вас не устраивает то, как вы живете. Вам кажется, что у вас в жизни все
могло бы быть получше. Вы хотели бы жить в лучшем доме, а может, в другой стране. Вы
хотели бы получать больше денег и позволять себе больше благ. Некоторые из вас даже
хотели бы иметь другую внешность и другой возраст! Как вы думаете, становится ли ваша
жизнь лучше от того, что вы не принимаете себя и обстоятельства такими как есть? Как
будто если вы будете чем-то недовольны, то оно изменится к лучшему… Нет, дорогие.

То, чем вы недовольны, к лучшему не меняется, а обычно
становится только хуже. К лучшему меняется лишь то, что вы
принимаете, как есть. То, что вы воспринимаете как единственно
возможное, и даже как наилучшее из возможного на данный момент
времени.

Знаете ли вы, что все в вашей жизни выбираете вы сами? Вы можете сказать: «Но,
Крайон, уж что-что – а возраст и внешность я точно не выбирал». Да? Вы уверены? Вы
думаете, не вы выбрали родиться именно в это время, именно в тот год, день и час, когда
это произошло? Вы думаете, не вы выбрали быть именно в этом возрасте в данный момент
земного времени? Вы думаете, не вы выбрали родиться именно с этой внешностью, с этими
физическими особенностями? Это сделали вы – вы как бессмертный Дух, который плани-
ровал данное воплощение до мельчайших подробностей…

Но не только Дух делал выбор – вы как человек продолжаете делать выбор каждый
миг своей земной жизни. Вы продолжаете выбирать свою внешность, ведь она меняется, и
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это зависит от многих факторов, которые тоже выбираете вы. Вы, как ни странно это для
вас прозвучит, выбираете и свой возраст тоже – ведь ваш внутренний возраст может очень
сильно отличаться от простой суммы прожитых вами земных лет. Вам ли не знать это? Кто-
то может быть стариком уже в тридцать, а для кого-то в семьдесят наступает подлинный
расцвет. И это тоже вопрос вашего выбора – который вы делаете не всегда осознанно, но все
же делаете сами, а не кто-то за вас!

Я говорю это к тому, что все в вашей жизни выбираете вы сами – и вы же сами часто
бываете недовольны последствиями этого выбора. Вам кажется, что есть на свете нечто луч-
шее, что могло бы ожидать вас, если бы не эти обстоятельства… Честно говоря, вам пра-
вильно кажется. Для каждого из вас уготованы чудесные дары, которые вы можете востре-
бовать. Но для этого вам надо сначала спокойно и без недовольства принять то, что у вас есть
сейчас, то, что является последствиями прошлого выбора, который уже сделан вами. Только
тогда вы сможете изменить это – когда не станете отрицать это и выражать недовольство,
когда примете все как закономерный и необходимый итог вашего собственного выбора.



Т.  Шмидт.  «Крайон. Формула счастья. Бог хочет видеть нас счастливыми!»

10

 
В детстве вы были ближе к Божественному

дому и потому точно знали: все идет как надо
 

Как вам принять все в своей жизни как есть? Вспомните себя в детстве. Ведь скорее
всего, тогда вы были уверены, что и ваши родители, и вы сами, и ваш дом, и обстоятельства
вашей жизни именно таковы, какими должны быть. Сомнения в правильности того, как вы
живете, и того, что вас окружает, обычно приходят с взрослением. Детство – это принятие
всего как есть. Именно поэтому детство воспринимается большинством из вас как счаст-
ливая пора. Что бы там ни было – это воспринималось как правильное и единственно воз-
можное.

Вы скажете: так происходило потому, что в детстве вы не делали выбор. Но на самом
деле вам лишь кажется, что не вы делали выбор. Это была иллюзия человеческого воспри-
ятия, не более того. На самом деле причина в другом: в том, что ребенок ближе к памяти
бессмертного Духа, чем взрослый человек. Для ребенка завеса прозрачнее – завеса, отделя-
ющая вас от Божественного дома. Поэтому ребенок глубоко внутри себя знает: все идет так,
как надо. Он живет именно в той семье, в том доме, в той стране и в тех обстоятельствах,
которые были выбраны им как Божественным Духом, и которые наилучшим образом соот-
ветствуют тем задачам, которые Дух наметил для себя в этом воплощении.

И только когда вы превращаетесь из детей во взрослых, вы начинаете сомневаться.
Вам начинает казаться, что вашу жизнь определил случай. Что все могло бы быть иначе –
гораздо лучше! – если бы не череда неудач и несчастливых совпадений. Но на самом деле
в вашей жизни все правильно, и всегда было правильно – и в детстве, и сейчас. Все было –
и есть – так, как должно быть, и никак иначе.

Ваша задача на Земле не в том, чтобы критиковать свою
реальность и быть недовольными ею – а в том, чтобы извлечь для
себя наилучшие возможности из тех условий, какие есть. Принять эти
условия как есть – и извлечь из них лучшее.

Понимаете?
Будучи недовольными условиями своей жизни, вы не можете увидеть то лучшее, что

заложено в них. Вы не можете вступить на эту тропу, которая ведет к лучшему. Зачаток луч-
шего есть во всем, даже в том, что вам кажется очень плохим. Но чтобы увидеть этот зача-
ток, вы должны смотреть на мир чистым детским взглядом – принимающим взглядом, не
замутненным взрослым недовольством и критичностью.

Поймите правильно, дорогие, – я не призываю вас совсем отказаться от критичного
взгляда на вещи. Я не призываю вас закрыть глаза, или надеть розовые очки, чтобы начать
видеть свет там, где на самом деле есть лишь тьма. Я не призываю вас к самообману. Вы
знаете, что Крайон всегда призывает смело смотреть правде в глаза и не прятаться от нее.
Вы должны принимать реальность как есть со всем тем, что в ней есть, и со светом, и с
тьмой… Если света нет – вы не должны притворяться, что он там есть. Но вы можете найти
возможность зажечь свет в темноте. Вы можете сделать так, чтобы даже в самой густой тьме
возник свет.

Для этого вы должны сначала понять, что оказались в этой тьме не случайно. Это вовсе
не какое-то несчастливое совпадение – это ваш выбор, сделанный для вашего же блага. Для
того, чтобы вы смогли вспомнить про свой свет и сделать так, чтобы он ярко осветил про-
странство, прогнав тьму.

Вы ведь знаете, как это сделать, не так ли? Для вас ведь это не просто слова? Вы можете
разогнать любую тьму, если будете удерживать свой свет вопреки всему. Если будете пребы-
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вать в свете и любви несмотря ни на что. Да, это сложно, дорогие. Но вы пришли на Землю
делать сложную работу, и вам удается это!

Помните: чем гуще тьма вокруг – тем ярче виден ваш свет. Пусть это вдохновляет вас
светить вопреки всему!

Когда вы были совсем маленьким ребенком, вы уже делали это. Знаете, почему взрос-
лые так радуются, когда в их семье появляется младенец? Потому что с ним в дом приходит
солнце.

И даже когда на это солнце с годами набегают тучи – солнце все равно остается в вашей
душе. Оно никуда не девается и не может деться. Помните об этом.

Да, в детстве вам тоже могло что-то не нравиться. Из-за чего-то вы расстраивались,
переживали и даже горевали… Но все же большинству из вас не приходило в голову отпра-
виться куда-то в поисках других родителей, или других друзей, или другого дома. Потому
что внутри себя вы были убеждены: все так, как должно быть. Даже если что-то не нравится
– все равно это так, как должно быть. Это давало вам уверенность. Это давало устойчивость
и чувство защищенности. Это избавляло вас от бесплодных сомнений и метаний. Вы шли
по жизни своим курсом, твердо зная, что это – ваш курс.

Вы можете вернуть себе это счастливое детское свойство. Для этого, что бы с вами ни
происходило, вы можете напоминать себе: все так, как должно быть. Даже если вам что-то
не нравится – вы все равно можете принять это таким, как есть. Принять не для того, чтобы
примириться с тем, что вам не нравится, и не за тем, чтобы страдать от этого. Принять для
того, чтобы изменить это к лучшему.
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Скажите: «Все так, как должно быть!» А затем

добавьте: «Но я могу выбрать что-то и получше»
 

У вас всегда есть выбор. Вы можете изменить то, что вам не нравится. Но для этого
сначала надо сказать: «Все так, как должно быть». А потом к этому надо добавить: «Но у
меня есть выбор, и я могу изменить это».

Как изменить то, что вам не нравится? Найти в этом то, что вам может понравиться.
Или то, что можно изменить так, чтобы вам это понравилось. Для этого вы можете научиться
в каждой неблагоприятной для вас ситуации найти благоприятную возможность. Вспом-
ните, как вы ведете себя в неблагоприятной ситуации. Вы говорите: «Ах, все так плохо!»
Таким образом вы сами ищете в этой ситуации то, что в ней плохо. Но почему бы не начать
действовать по-другому? Почему бы не начать искать в этой ситуации то, что в ней есть
хорошего?

Это может быть сразу не видно. Поверхностному взгляду действительно видно только
плохое. Но вы можете научиться смотреть вглубь ситуации. И тогда вы найдете то, что там
сияет на дне – драгоценные жемчужины, ростки нового, благоприятного для вас выбора.

Если вы видите только плохое, если вы упорствуете в том, что все плохо, – вы никогда
не найдете ростки благоприятных возможностей. Вы упустите свой шанс превратить эту
ситуацию в благоприятную или создать из нее нечто новое, благоприятное. Вы понимаете,
почему так многие люди жалуются – но никуда не движутся из того состояния, на которое
они жалуются? Потому что они сами видят лишь плохое, и не пытаются заглянуть вглубь
ситуации, чтобы найти в ней возможности для чего-то лучшего.

Даже если вы оказались в неблагоприятной ситуации из-за собственного ошибочного
выбора – вы можете все исправить, если не будете слишком сокрушаться, страдать и жало-
ваться, а если примете ситуацию как есть. Возможно, вы ошиблись, сделали неверный
выбор, и из-за этого терпите какие-то лишения или неудобства. Но вы можете извлечь пози-
тивный опыт даже из ошибки. Более того – вы пришли на Землю для того, чтобы совершать
ошибки и извлекать из них опыт. Так что если вам кажется, что ошибка – это что-то непра-
вильное, что вы не должны были так делать – успокойтесь, дорогие.

Все правильно!
И не исключено, что эта ошибка была запланирована вами же. Вам кажется, что вы

сделали не лучший выбор, и оказались в итоге в каком-то темном месте… А ваш Дух ликует:
он сам выбрал это темное место, чтобы как следует осветить его, чтобы свет Духа был виден
в этом темном месте намного дальше, чем там, где и без него достаточно света.

Вы можете начать ликовать вместе с Духом вместо того, чтобы страдать и сокрушаться.
Даже если вы терпите лишения – подумайте, что хорошего вам в итоге дали эти лишения.
Поймите, что они многому вас научили. Они дали вам опыт. Представьте, что вы тогда не
совершили бы эту ошибку, и жили бы сейчас спокойно и благополучно. У вас не было бы
тех неприятностей, которые вы получили в результате ошибки – но зато вы не сделали бы
колоссальный скачок вперед в своем развитии.

Да, дорогие, именно лишения, невзгоды и неприятности чаще
всего становятся мощным катализатором вашего развития. Они
толкают вас вперед, к вспоминанию вашей Божественности, гораздо
быстрее, чем спокойствие и благополучие. Ваш Дух знает это. Поэтому
он допускает для вас ошибки и неприятности. При этом не забывая
подсказывать вам, как превратить эти неприятности в блага!
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Учитесь в каждой ситуации выбирать

наилучшую из всех реальных возможностей
 

Дорогие, хочу вас утешить: чем дальше вы продвигаетесь по пути вспоминания своей
Божественности, тем меньше ошибок вы будете совершать. Вы совершаете ошибки подчас
лишь из-за забвения своей Божественной природы. Вы делаете не лучший выбор потому,
что не считаете себя достойными лучшего. Это подсознательное чувство, что вы слишком
малы, ничего не значите, и не можете претендовать на что-то большое, мешает вам выбрать
то, чего вы на самом деле заслуживаете. Если вы посмотрите на свою жизнь с точки зрения
тех выборов, которые вы делали, вы можете увидеть, что иногда рядом были другие, лучшие
возможности, но вы либо их не замечали, либо не осознавали, что они – лучше, чем то, что
вы в итоге выбрали.

Впредь вы сможете избежать этих ошибок. Просто каждый раз, когда делаете выбор,
спрашивайте себя:

является ли этот выбор наилучшим для меня в данной ситуации?
Принимайте решение лишь тогда, когда ваше сердце ответит безоговорочным «Да!»

Не соглашайтесь на меньшее, если рядом есть что-то большее, что только и ожидает, когда
вы его выберете!

Дорогие, поймите правильно: я не призываю вас сидеть и ждать, когда сложатся какие-
то идеальные условия, или вам выпадут идеальные возможности и вы сможете сделать иде-
альный выбор. Отправляясь на Землю, вы сознательно выбрали жить не в идеальных усло-
виях. Я не призываю делать идеальный выбор – но я призываю реально оценить обстановку
и сделать лучший выбор из возможных в данное время, в данном месте и в данных обсто-
ятельствах.

Очень редко бывает, что у вас лишь одна возможность выбора. Да, вы часто говорите,
что вам пришлось выбрать «меньшее из двух зол», что у вас не было другого выбора. На
самом деле у вас всегда не одна, а множество возможностей выбора, и если вы не видите их,
то лишь потому, что сами ограничиваете свои возможности, сами невольно закрываете глаза
на то, что могло бы быть вашим лучшим выбором. Для этого у вас существует множество
излюбленных фразочек типа: «Это не для меня», «Мне это не по силам (или не по карману)»,
«Куда уж мне», и т. д. Тогда как Дух и ангелы кричат вам в оба уха: «Бери! Это твое!» – вы
отходите в сторону, говоря «Нет-нет, это не мое, это ошибка», – и выбираете то, что хуже!

Дорогие, вы совершенны, всегда были, есть и будете совершенны. Просто в земном
материальном мире вы не можете в полной мере проявить свои совершенства. Таковы осо-
бенности трехмерной среды – они ограничивают вас. Вы стремитесь к совершенству, тоску-
ете по нему, вы страдаете, когда вам не удается быть совершенными, когда вам не представ-
ляется возможность идеального выбора. Это понятно, ведь в каждом из вас есть память о
Божественном доме, где вы можете в полной мере проявлять свое совершенство, где совер-
шенно каждое ваше действие, каждое намерение, каждый выбор совершенен. Но находясь
в земных условиях, вы не должны себя корить за то, что ваше совершенство не проявляется
во всей своей красоте и силе.

Было бы неправильно пытаться жить на Земле так же, как вы живете в вашем Боже-
ственном доме. В этом было бы непонимание и неприятие реальности. Принимайте земную
реальность такой, какая она есть, помните о том, что вы не обязаны в этой реальности быть
совершенством и не обязаны делать всегда только идеальный выбор. Это невозможно, пока
вы живете на Земле – но вы можете делать лучший из возможных выборов, лучший – с уче-



Т.  Шмидт.  «Крайон. Формула счастья. Бог хочет видеть нас счастливыми!»

14

том реальных условий, реальных обстоятельств. Вы можете каждый миг вашей жизни нахо-
дить то лучшее, что несет этот миг, и выбирать это лучшее.

Выбирая лучшее для себя, вы выбираете лучшее для Земли. Вы делаете ее совершен-
ней с каждым мигом, вы приближаете земной рай. Но для этого вы не должны конфликтовать
с реальностью. Вы должны принимать ее как должное, всей душой, как это делают дети.

Дорогие, вы нравитесь нам во всем, что вы делаете. Скажу вам честно: для нас, членов
вашей Божественной семьи, не важно, правильно вы поступаете или нет, совершаете ли вы
ошибки или нет.

Вы вправе делать все, что вам хочется. Вы вправе выбирать все,
что хотите, и не корить себя за это.

Вы играете в чудесную игру на планете Земля, и в этой игре невозможно проиграть,
что бы и как бы вы ни сделали. Вы уже выиграли. А все остальное не имеет такого большого
значения, как вам кажется.

Поэтому с нашей точки зрения вы все делаете правильно. Начните и вы считать так же!
Не позволяйте разъедать свою жизнь ненужным сомнениям и беспокойствам. Вы – такие,
какими должны быть. Каждый из вас – поверьте! – именно такой, каким должен быть. Мы
с восхищением смотрим на вас – на каждого из вас, – и восторгаемся тем, как здорово вы
воплощаете в себе Божественный замысел. Вы делаете это идеально – с нашей точки зрения.

Примите нашу любовь, почитание и уважение. Примите нашу помощь и поддержку на
вашем пути. Светите всегда и везде!

Я, Крайон, всегда рядом с вами, по первому вашему зову.
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Практика

 
 

Упражнение 1. Аффирмации принятия себя таким, как есть
 

Эти аффирмации вы можете произносить в любое время, желательно вслух, глядя в
глаза своему отражению в зеркале (по крайней мере, первые несколько раз – затем можно
как вслух, так и про себя, как с зеркалом, так и без него).

Я принимаю свою истинную суть, зная, что я есмь Божественный Дух, принявший
человеческий облик для игры и эксперимента на планете Земля.

Я знаю, что все происходящее соответствует Божественному плану.
Все в моей жизни так, как должно быть.
В это воплощение я пришел по своей воле, родившись там и тогда, где и когда это

было необходимо.
Я родился именно в той семье, которая необходима мне для наилучшего прохождения

предназначенных мне уроков и для получения нужного мне опыта.
Я принимаю как есть все обстоятельства моего рождения и моей жизни, я принимаю

такими, как есть, моих земных родителей, и все условия моего роста, развития и воспи-
тания.

Я принимаю таким, как есть, самого себя. Я такой, каким должен быть. Обстоя-
тельства моей жизни таковы, каковы должны быть. Каждый выбор, сделанный мною на
протяжении моей жизни, таков, каким должен быть. Даже мои ошибки таковы, каковы
должны быть. Все идет по плану, и все к лучшему.

Я доверяю моей Божественной сути, которая ведет меня по жизни.
Меня ведет и направляет Бог – а значит, этот путь сулит мне все только лучшее.

Куда бы ни вел этот путь, он ведет к лучшему. Теперь я твердо знаю это, и это знание
позволяет мне идти по жизни радостно, с увлечением и удовольствием играя во все игры,
которые дарит мне земная реальность.

 
Упражнение 2. Научитесь

находить пользу в любом выборе
 

Возьмите лист бумаги, ручку, и перечислите все наиважнейшие моменты выбора в
вашей жизни, когда вы поистине выбирали свою судьбу, или, по крайней мере, определяли,
как будете жить в ближайшие годы. Это может быть выбор профессии, спутника жизни,
места жительства, и т. д.

По каждому из этих пунктов поочередно задайте себе вопросы:
● Казалось ли мне тогда, что это единственная возможность выбора?
● А как на самом деле?
● Как мне кажется сейчас – были ли другие возможности? Какие?
Перечислите все другие возможности – как те, которые вы видели уже тогда, как и

те, которые увидели только сейчас.
Теперь ответьте себе на вопрос: «Был ли тот мой выбор наилучшим из возможных?»
Наверняка во многих случаях вы ответите «Да».
Если же вы ответили «Нет», задайте себе такой вопрос: «Что хорошего я получил

– или могу получить – сделав такой выбор?»
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Возможно, вы не сразу сможете ответить. Дайте себе время на обдумывание –
может, даже не один день. Но в итоге вы должны перечислить не менее пяти пунктов, где
назовете те преимущества, которые получили в итоге этого, не самого лучшего, выбора.
Может быть, вы узнали что-то важное о себе и о жизни, чему-то научились, получили
какие-то новые возможности, которых у вас не было бы, не сделай вы тот выбор.

Таким образом вы поймете, что даже в неидеальном выборе есть свои преимущества.
Возможно, вы что-то потеряли – но ведь что-то и нашли! Значит, в любом случае остались
в выигрыше.

Постепенно просмотрите таким образом всю свою жизнь, и перечислите все те пре-
имущества, все то хорошее, что вы получили благодаря тому, что жизнь сложилась именно
так, а не иначе. В итоге вы примете свою жизнь такой как есть – причем сделаете это
с радостью и благодарностью.
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Глава 2

Верните себе беззаботность
 
 

Вам не нужно избавляться от забот. Но вы можете
начать справляться с ними легко и весело

 
Дорогие, Крайон приветствует вас и посылает вам тепло, любовь и улыбки. Если бы

вы знали, как мы радуемся, когда вы улыбаетесь! Но вы улыбаетесь так редко… Почему?
Почему бы вам не стать немного веселее? Почему бы вам не научиться отбрасывать от себя
свою серьезность – хотя бы иногда?

Мы вас любим, дорогие. Мы вас любим такими, какие вы есть. Мы вас любим и за вашу
серьезность тоже – хотя ваша серьезность так забавна! Если бы вы видели все так, как видим
мы… Если бы истину от вас не закрывала завеса… Вы бы знали, что все происходящее с
вами гораздо веселее, чем вам представляется. Все совсем не так серьезно, как вам кажется!
Вы могли бы быть гораздо счастливее, если бы постоянно осознавали это.

Вспомните себя детьми. Вы были веселы и беззаботны. Жизнь представлялась загад-
кой, тайной, приключением, сулящим так много нового и интересного. «Ну так то в дет-
стве, – говорите вы, – тогда, когда мы были глупыми несмышленышами и ничего не знали
о жизни». О нет, дорогие. Тогда вы знали о жизни гораздо больше, чем теперь. У вас была
тесная связь с Духом – с вашим истинным «Я». Дух подсказывал вам, каковы вы на самом
деле – веселые, жизнерадостные, беззаботные существа, точно знающие об игровой природе
мира и жизни. Почему с годами вы утрачиваете это, теряя тем самым связь с Духом и со
своим Божественным домом?

Да, в детстве большинству из вас не надо было зарабатывать себе на хлеб, заботиться о
крыше над головой. Вам не надо было нести ответственность за благополучие своей семьи
– напротив, ваши родители несли ответственность за ваше благополучие, а вам оставалось
лишь беззаботно радоваться жизни. Хотя на самом деле у каждого ребенка тоже множество
забот и множество вещей, за которые он отвечает. Но это не сравнить со взрослыми заботами
и взрослой ответственностью, не так ли?

Да, дорогие, вы выросли, сами обзавелись семьями, и груз забот придавил вас. И вы
забыли о Божественной легкости, Божественном веселье и Божественной беззаботности.

В результате вы забыли о главном – о своей Божественности. Но ведь только тот, кто
вспомнил свою Божественность и воплощает ее в своей реальности – только тот находит
дорогу в Божественный дом, в земной рай.

Вы готовы снова оказаться среди тех, кто с Божественной легкостью и беззаботностью
входит в двери земного рая?

Тогда настройтесь на прекрасное, удивительное и радостное приключение – ведь это
именно то, что вы предчувствовали и чего ждали с самого детства.

Итак, для начала давайте разберемся с вашими заботами. Что же вам с ними делать?
Ведь просто так взять и выкинуть их из своей жизни не получится, да это и невозможно, и
к тому же неправильно.

Но вы можете поменять отношение к этим заботам! Превратить и
их тоже в веселую игру.

Кроме того, часть забот вы можете препоручить Богу, и таким образом обрести спо-
койствие относительно них.
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Среди людей время от времени встречаются такие искатели Бога, которые решают
избавиться от всех забот, и уходят в отшельничество, в скит, в пустыню, подальше от людей
и от мира. Вы называете их подвижниками и святыми. Их труд действительно почитаем, и
многие из них совершили и совершают настоящие духовные подвиги во имя Бога.

Но разве менее достойны те, кто обременен множеством забот, кто живет в самой гуще
людей, кто принимает на себя все тяготы современного мира – и все же находит силы и
возможности идти к Богу? Я скажу вам так: они не менее, а то и более достойны. Легко
открывать свою Божественность, жить в молитве и в постоянном общении с Богом, если
рядом никого нет, если ты не должен ни о ком и ни о чем заботиться. Попробуйте делать это,
когда окружающий мир постоянно требует от вас внимания, сил, забот… А вы уже делаете
это. Так кто тут настоящий герой?

Дорогие, я еще раз повторяю: вы все почитаемы – все люди, независимо от того, кто из
вас выбрал какую судьбу и какой образ жизни. Главное – чтобы вы сами не почитали других
больше, чем себя, только потому, что эти другие – отшельники и подвижники, а вы – нет.
Вы тоже подвижники, дорогие, и даже в большей степени, потому что находитесь в более
трудных обстоятельствах.

Если вы, находясь среди непрестанных забот, все же не даете власти над собой этим
заботам, все же почитаете прежде всего Божественное в себе и служите Божественному в
себе – то вы настоящие герои и подвижники.
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Три условия, позволяющие превратить энергию

ваших переживаний в радость и легкость
 

Соблазн совсем сбежать от забот может быть очень велик для многих из вас… Но все
же не надо этого делать. Знаете, почему заботы вам так нужны? Потому что вы пришли на
Землю, чтобы действовать. Созерцательность – это свойство Духа, и те из вас, кто живет в
тесном контакте с Духом, испытывает потребность в созерцательности. Но вам дано еще и
тело, ваша биологическая оболочка, которая создана для действия. Поэтому ваше время на
Земле – это время действия. Ваши заботы дают вам такую возможность. Но эти заботы даны
вам не для того, чтобы вы забыли о своей Божественности – а для того, чтобы вы сделали
Божественными и сами эти заботы.

Вам надо зарабатывать себе на жизнь, заботиться о семье, строить дом или делать в нем
ремонт, вам надо поддерживать в порядке все те вещи, которыми вы пользуетесь, ходить за
покупками, ухаживать за своим телом, и делать еще тысячу важных и необходимых вещей.
Порой вы устаете от этого, потому что воспринимаете эти вещи как груз, как что-то тяжелое,
что тянет вас вниз и не дает просто расслабиться и вспомнить о своей Божественности.

Но почему бы не начать воспринимать эти вещи иначе?
Они даны вам не для того, чтобы вы становились хмурыми, вечно озабоченными и

чересчур серьезными. Они даны вам для того, чтобы вы сполна ощутили вкус жизни в мате-
риальном мире. Чтобы ваша жизнь была действенной, созидательной и насыщенной. Чтобы
вы получали удовольствие от жизни, дорогие!

Знаете, что делает вас хмурыми и угрюмыми? Не сами ваши заботы, а ваше беспокой-
ство по поводу этих забот. Вы слишком много переживаете из-за того, из-за чего не надо
переживать. Вы и сами знаете, что очень часто ваши переживания оказываются пустыми и
ненужными, потому что вещи, о которых вы переживали, вдруг решались легко и просто.
Такое бывает не столь уж редко, не так ли?

Вы можете ту энергию, которую вы тратите на переживания,
направить в другое русло. Вы можете произвести из нее радость и
легкость, с которой будут делаться все ваши дела.

Как это сделать? Я предлагаю вам для этого следовать всего лишь трем условиям.

Первое условие: начните смотреть на ваши заботы как на то временное (а значит, для
Духа – нереальное, ведь и само время для Духа нереально), что очень быстро пройдет, чего
буквально через мгновение не будет.

Вы можете смотреть на эти заботы глазами вечного, бессмертного Духа. Вы и есть
– вечный Дух, который проходит через опыт земной жизни, состоящий из очень коротких
мгновений. То, что вам как человеку кажется чем-то долгим, большим, тяжелым и сложным,
на самом деле – лишь песчинка, пылинка, мгновение. Это нечто очень скоротечное, прехо-
дящее, мелкое и незначительное.

Понимаете? Если вы с этой точки зрения посмотрите на самую большую свою про-
блему – вы увидите ее иначе. Вы увидите ее как нечто, чем можно не только не тяготиться,
но чему можно радоваться, что можно ценить как яркий опыт мгновения, которое сверкнет
и исчезнет. Ваши заботы и проблемы станут вам дороги, если вы будете помнить об их при-
зрачности, невесомости и скоротечности.

Начните извлекать максимум всего лучшего для себя из каждого мгновения, из каждой
заботы и проблемы. Начните вести себя так, будто это единственный шанс проявить себя
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с лучшей стороны и сделать что-то наилучшим образом. Ведь на самом деле каждая ваша
забота для Духа и есть такой редкий шанс что-то сделать в материальном мире.

Не случайно вы так радуетесь, ликуете и испытываете удовлетворение, когда слож-
ные проблемы сдвигаются с места вашими усилиями. Вы долго собирались решить какую-
то проблему, боялись, переживали, и вот наконец приступили к действию, и дела пошли
именно в ту сторону, в какую вам нужно. Это очень приятное чувство, не так ли? Знаете,
почему? Потому что это радуется ваш Дух. Для Духа решать ваши человеческие проблемы
и заниматься вашими человеческими заботами – это большая радость. Начните доставлять
радость Духу, решая свои проблемы.

Второе условие: начните смотреть на каждую свою заботу как на способ проявить
свою Божественность.

Когда вас одолевает тревога, беспокойство, когда наваливается тяжесть забот, соеди-
нитесь со своим Божественным «Я» и спросите себя: «Как я могу наилучшим образом про-
явить любовь в этой ситуации?», «Если представить, что я действую во имя любви – каким
будет это действие?»

Действие, в котором проявляется любовь, действие во имя любви – это и есть прояв-
ление вашей Божественности.

Может быть, это пожелание кажется вам каким-то абстрактным, не имеющим отноше-
ния к вашей реальной жизни? Но если вы попробуете сделать это на практике – вы поймете,
о чем речь.

Да, вы можете проявить свою Божественность в том, как вы моете
посуду, или как делаете покупки, или как работаете в саду, или в том,
как готовите пищу для своей семьи.

Каждый из вас не раз делал это – проявлял свою Божественность в самых обычных
делах. И тогда обычные дела становятся радостью. Они перестают быть обузой и чем-то
тяжелым – они обретают Божественную легкость. Да, когда вы проявляете свою Божествен-
ность в любом деле – это дело делается гораздо легче, будто само собой, и каждый из вас
много раз испытывал это на своем опыте.

Третье условие: берите паузу между своими заботами.
Это очень важное условие: находите возможность иногда остановиться, хотя бы на

минуту-другую, чтобы расслабиться, отдохнуть, и взглянуть на свои заботы со стороны
– глазами Божественной вечности, глазами бессмертного Духа, глазами любви. Когда вы
без передышки хватаетесь за одно, другое и третье, вы становитесь слишком замотан-
ными. Когда вы становитесь слишком замотанными, вы теряете в этих действиях самих
себя. Чтобы соединиться с Божественностью, нужен внутренний покой, нужна умиротво-
ренность, нужна расслабленность. А когда вы замотаны и напряжены, вы теряете чувство
связи с Божественным – следовательно, теряете контакт со своей истинной сутью. Это и есть
потеря себя. Это состояние приводит вас к потере энергии, к чувству собственной слабости
и беспомощности.

Найдите способ восстанавливаться! Найдите время для покоя и тихой созерцательно-
сти. Найдите способ вновь и вновь создавать и удерживать контакт со своей Божественно-
стью.

Тогда каждое ваше действие тоже будет Божественным, вы не потеряете, а обретете
себя в этих действиях. Кому-то из вас подойдет молитва или медитация, кому-то аффирма-
ции, кому-то общение с природой, кому-то музыка или поэзия, кому-то просто несколько
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минут тишины наедине с собой… Найдите свой способ делать паузу между заботами – и
заботы утратят свою непомерную тяжесть для вас.
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Почему вам иногда кажется, что Бог не слышит

ваших просьб и не понимает ваших забот
 

А вот самая важная вещь, которой я хочу поделиться с вами в этой беседе: вы можете
сделать так, что ваши заботы вообще перестанут восприниматься вами как заботы. Вы
можете сделать так, что все ваши проблемы начнут разрешаться сами собой.

Для этого вам нужно просто передать контроль над этими
заботами Богу.

Еще раз проведем аналогию с вашим детством: тогда вы чувствовали себя беззабот-
ными, потому что передавали контроль за всеми заботами родителям. Вы знали, что они
позаботятся, чтобы вы не остались без пищи и воды, без одежды и крыши над головой. Вы
знали, что они позаботятся, чтобы у вас было все необходимое, и вам ничего для этого не
надо делать.

Знаете ли вы, что в идеале отношения родителей и детей в семье были задуманы как
модель отношений человека и Бога? Вы сами иногда называете себя детьми Бога, а Бога –
Отцом, и в этом есть истина. Да, на практике все иначе, и редко встречается такая семья, где
отношение родителей к детям можно сопоставить с отношением Бога к людям. Бог любит
всех без исключения ни от чего не зависящей любовью, любовью, не ставящей условий. А
в родительской семье люди подчас приучаются к любви условной, требующей причин.

Вырастая, вы можете понять разницу. Вы можете сделать выбор – следовать ли по-
прежнему любви, ставящей условия, и никогда не делающей вас счастливыми, или следо-
вать любви подлинно Божественной, безусловной, ни от чего не зависящей. Вырастая, вы
можете все изменить, и начать любить своих детей безусловной любовью, при этом сохра-
нив благодарность к своим земным родителям за то, что они дали вам жизнь, за те уроки,
которые вы благодаря им прошли, и, конечно, за то чувство уверенности и безопасности,
которое вы испытывали в детстве.

То чувство уверенности и безопасности у вас было от того, что вы соглашались пере-
дать контроль над своей жизнью своим родителям. Вырастая, вы можете передать контроль
над своей жизнью своим Небесным родителям. По традиции вы называете Бога Отцом, но
многие из вас уже знают, что у Бога на самом деле нет пола, Бог – не женщина и не мужчина,
и вместе с тем Бог сочетает в себе мужское и женское начало, и правильнее было бы гово-
рить, что Бог – это Отец-Мать, или Мать-Отец всего сущего, и каждого человека в том числе.

Бог сочетает в себе ваших Небесных родителей, Отца и Мать. И
неужели вы думаете, что Бог позаботится о вас хуже, чем это делали
ваши земные родители? Неужели вы думаете, что у Него для этого
меньше возможностей, меньше сил и средств?

О да, многие из вас говорят: «Но Крайон, я пережил в моей жизни множество труд-
ностей, я сталкивался с проблемами, которые казались мне неразрешимыми, были случаи,
когда я отчаянно нуждался в помощи – и я молил о помощи, так что не говори, что я не
просил! Я просил, но помощь не пришла, и тогда я почувствовал себя ужасно одиноким и
покинутым. И после этого ты говоришь, что у меня есть Небесные родители, которые всегда
помогут мне? Или это относится к кому угодно, только не ко мне, или эти родители не такие
уж заботливые, или их просто не существует в природе. Возможно, они лишь плод моего
воображения».

Дорогие, не думайте, что ваши заботы мне непонятны. Мне понятны и ваши тревоги, и
ваши сомнения. Я знаю, что ваши молитвы иногда остаются без ответа – вернее, вам кажется,
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что они остаются без ответа. Каждая ваша молитва слышна Богу, дорогие. Каждая! Если
вы молитесь от сердца, искренне, если вы молитесь со страстью… Такая молитва не может
быть не услышана.

Почему же вам порой кажется, что помощи нет?
Давайте рассмотрим такой пример. Вот маленький ребенок, который только учится

ходить. Без помощи матери он не может сделать и шага – и мать всегда рядом, она подстав-
ляет свои руки, она делает все, чтобы малыш учился ходить, и при этом не упал и не при-
чинил себя вреда. Но что будет, если она так и не отпустит руки? Что будет, если она будет
продолжать его держать даже тогда, когда он уже должен самостоятельно не только ходить,
но и бегать? Правильно, он сам никогда не сделает и шага. Он будет ждать поддержки, под-
порки, он будет жаждать помощи от материнских рук всю свою жизнь.

Поэтому любая мать знает, что в определенный момент она должна отпустить ребенка
и дать ему пойти самостоятельно. И ей больно смотреть, как он падает – падает вновь и
вновь! И она приходит ему на помощь, чтобы он поднялся – но все же снова и снова дает
ему шансы шагнуть самостоятельно, и снова упасть, и подняться теперь уже тоже самосто-
ятельно, и снова шагать, шагать и шагать.

Вы понимаете? То, что вы подчас воспринимаете как отсутствие помощи – это на
самом деле призыв, обращенный к вам: «Вставай! Иди! Сделай этот шаг самостоятельно! Ты
уже можешь! А иначе ты никогда не вырастешь, никогда не сможешь ничего сделать сам!»

Бывает, что ваше Божественное «Я» и ваши ангельские помощники кричат вам в оба
уха: «Сделай это! Поверни сюда! Обернись, и ты увидишь замечательную возможность!»
Но вы не слышите. Вы слишком заняты своими переживаниями, и потому не слушаете голос
Бога. А после говорите, что этого голоса не было и вам никто не хотел помочь. Это еще одна
причина, почему вам кажется, что Бог не помогает вам.

Ну и наконец еще одна причина очень хорошо отражена в известном вам анекдоте
про лотерейный билет. Вы думаете, Бог не знает, что такое юмор? Вы думаете, Бог не знает
анекдотов? Бог очень любит анекдоты! Мы вместе с вами смеемся над ними. Так вот, вы,
как герой анекдота, тоже часто просите о выигрыше в лотерее, но сами при этом даже не
додумываетесь купить лотерейный билет!

Мало просто просить о помощи – надо активно искать эту помощь. Не ждите, что Бог
просто преподнесет вам счастливый шанс… Хотя Бог только и делает, что преподносит вам
счастливые шансы!

Но вы должны сами что-то делать с этими шансами.
Вы должны идти им навстречу. Вы должны открывать двери, которые возникают перед

вами. И даже если вы иногда ошибаетесь и открываете не те двери – все равно не надо
бояться. Рискуйте снова и снова. Открывайте новые и новые двери, пока не найдете свою!

Если однажды вы остались без работы и без копейки денег, и вам казалось, что Бог
вам ничем не помог, что вы вынуждены были справляться сами… Но вы же справились в
итоге! И почему вы думаете, что в этом не было Божественного промысла? А если вы так
и не справились с этой ситуацией – почему вы думаете, что Бог вам не показывает пути?
Может, это вы не слышите Его подсказок?
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Доверяйте Богу – и слушайте свое сердце

 
Дорогие, слушайте свое сердце – оно ведет вас по пути, который указывает Бог. И не

бойтесь рассказывать Богу о своих заботах. Рассказывайте, что вас тревожит, какую сферу
вашей жизни вы бы хотели облегчить, какие заботы вы бы хотели обратить в Божественную
радость и легкость. Передавайте Богу попечение о себе. Передавайте Богу свои заботы. Вы
думаете, Бог обидится, что вы перегружаете Его работой? Нет, дорогие. Бог жаждет получать
от вас как можно больше подобных заданий. Богу нравится, когда у Него много работы!
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